
Stadt Weißenfels

Sitzung des Stadtrates

Antrag von:

☒ der Fraktion WHF

☐ dem Stadtratsmitglied

Titel des Antrages:
Kinderaugen weiter leuchten lassen!
Weihnachtstradition in Weißenfels bewahren

Vorlagen-Nr.: 017(VII)2022

Stellungnahme der Verwaltung:

Die Verwaltung bittet den Antrag zurück zu ziehen, da keine Planungen zur Einsparung der
Weihnachtsbeleuchtung bestehen.

Begründung:

Die Stadt Weißenfels ist angehalten Energie einzusparen. In Zuge dessen wurde bereits
die Eislaufbahn für dieses Jahr abgesagt. Dies erfolgte in Abstimmung mit den übrigen
Städten des Burgenlandkreises.

Weitere Einsparungen am Weihnachtsmarkt sind nicht geplant.

Die Weihnachtsbeleuchtung wird mindestens in dem Umfang wie im letzten Jahr
angebracht.

Einzig die Aufhängung der Herrnhuter Sterne muss aus technischen Gründen auf
Durchführbarkeit geprüft werden.

Weißenfels, 18.10.2022
Martin Papke
Oberbürgermeister


